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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена изучению технологии самоуплотняющегося бетона и зависимости свойств самоуплотняющегося бетона от применения суперпластификаторов и минеральных добавок в качестве частичной замены цемента.
	Задачи, которые решались в ходе проводимого исследования:
1.	Проведение аналитического обзора отечественной и зарубежной литературы для изучения истории развития технологии СУБ, основных принципов получения СУБ, требований к СУБ, влияния параметров состава на свойства СУБ.
2.	Проведение обзора минеральных добавок-наполнителей для СУБ и химических добавок – суперпластификаторов.
3.	Проведение аналитического сравнение влияния минеральных добавок и суперпластификаторов на свойства СУБ.
4.	Выбор наиболее эффективных, с точки зрения оказываемого влияния на свойства СУБ и с экономической точки зрения, добавок и их дозировок для СУБ.
Исследование технологии самоуплотняющегося бетона и влияния минеральных добавок и пластификаторов на свойства самоуплотняющейся смеси проводилось на основе результатов испытаний, полученных иностранными исследователями в ходе практических опытов и испытаний самоуплотняющихся смесей с применением различных минеральных добавок и суперпластификаторов. Все испытания, проводимые авторами работ, производились на основе евростандартов EN 12350-8:2010, EN 12350-9:2010, EN 12350-10:2010, EN 12350-11:2010, EN 12350-12:2010, которые посвящены испытаниям самоуплотняющейся бетонной смеси. Анализ приводимых учеными результатов показал, что добавление минеральных добавок в самоуплотняющуюся смесь в качестве частичной замены цемента влияет на свойства подвижности смеси и на прочностные свойства затвердевшего бетона. В ходе анализа установлены наиболее эффективные, с точки зрения оказываемого воздействия на свойства и на стоимость бетона, дозировки минеральных добавок. Установлено, что влияние суперпластификаторов на свойства самоуплотняющейся смеси зависит от содержания химической добавки в смеси и от химической основы суперпластификатора. Рассмотренные в работе минеральные добавки и их дозировки можно применять при проектировании состава самоуплотняющегося бетона.
        

        
          The given work is devoted to study self-compacting concrete technology and relationship between the properties of self-compacting concrete and superplasticizers and mineral admixtures as a partial replacement for cement.
The research set the following goals:
1.	Analytical review of Russian and foreign literature to study the history of the development of SCC technology, the basic principles for producing of SCC, requirements for SCC, the influence of composition parameters on the properties of SCC.
2.	Review of mineral admixtures for SCC and chemical admixtures - superplasticizers.
3.	Analytical comparison of the effect of mineral admixtures and superplasticizers on the properties of SCC.
4.	The choice of the most effective, from the point of view of the effect on the properties of the SCC and from an economic point of view, admixtures and their dosages for the SCC.
The study of the technology of self-compacting concrete and the effect of mineral admixtures and plasticizers on the properties of the self-compacting mixture based on results of foreign researchers during practical experiments and testing of self-compacting mixtures using various mineral admixtures and superplasticizers. All tests conducted by the authors of the works based on European standards EN 12350-8:2010, EN 12350-9:2010, EN 12350-10:2010, EN 12350-11:2010, EN 12350-12:2010, which are dedicated to self-compacting concrete mixtures. Analysis of the results cited by scientists indicated that the addition of mineral admixtures to the self-compacting mixture as a partial replacement for cement affects the workability of the mixture and the strength properties of hardened concrete. During the analysis, the most optimal, from the point of view of the impact on the properties and cost of concrete, dosages of mineral admixtures were established. It was established that the effect of superplasticizers on the properties of a self-compacting concrete mixture depends on the dosage of the chemical admixtures in the mixture and on the chemical basis of the superplasticizer. The mineral admixtures considered in this work and their dosages can be used in designing of self-compacting concrete.
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